



不可能の反対は…

生徒会指導部主任 山崎 薫 商業

無理「いや、マジ無理っすよ」という台詞を学校生活の様々な場面度々耳にする。そもそもマジ無理っすは敬語でも何でもないのであるから要注意！(例えは、授業中「この問題を自分でやってみよう」え、無理。数字苦手なんで「勝手に決めるな」。例えは、部活動中「俺と同じ体勢として」無理っす。体硬いんで「は？こちらはおじいさんですけど…」の球いけたやろ」「いや無理っすよ」「何言ってるの？その気になればできるって！」例えば、将来の話「将来どんな仕事に就きたいの？」「なりたいものはあるけど、どうせ無理だから」まだ何もやってないのに？(等々、共通して言えることは、最初から自分の可能性を否定していること。いつも残念だなあ…』という気持ちでいっぱいだ。

エンターションの中で、甲子園の話と柔道部の日本一の話を見せてもらいました。私は、高校球児たる者は甲子園を目指すべきであると考えています。自分達には無理」と思わず、目標を明確にしてどうすれば辿り着けるのか」と考えて日々取り組んでほしいからです。可能性を信じ、挑戦し続けられる人だけが辿り着ける場所が甲子園だと思っています。

また、本校には日本一を目指している女子柔道部があります。私は、本校柔道部の女子第一号の生徒が自分の受け持ったクラスだったこともあり、ずっと柔道部を応援しています。直接関わることはできないので、いつも心の中ですが……。いつかきっと日本一になれると本気で信じています。何故なら、柔道部は本気で日本一になろうとチャレンジし続けていると思うからです。

その柔道部が日本一になるはずだった。私が勝手に決めていた。全国高校柔道選手権大会が中止になったのをはじめ、選抜高校野球大会や各競技の全国大会が相次いで中止となりました。その後も、様々な大会や催しが中止、中止、中止の連続で、歓迎遠足など生徒会の行事も断念せざるを得ない状況となりました。それでも、まだ高総体や夏の大会がある』とこのうみ祭の頃には…』という望みを持っていましたが、二度目の休校措置が明けた頃、インターハイ

や全国高校野球選手権等が中止されることになりました。歴史的にも初めてのことで、混乱と落胆が混じった何とも言えない時間を過ごすことになりましたが、何より生徒諸君の成果を試す集大成ともいえる場を用意してやれなかったことに、一人の大人として無力感や喪失感を抱き、申し訳ない気持ちでいっぱいでした。

しかし、その後各団体が様々な工夫を凝らすことにより、多くの代替大会が開かれることになりました。我が高校野球界においても、できるだけ通常の大会と同じ形での開催ができるよう、入場者を制限し、大会関係者、各チームの全部員や指導者も含めた全ての入場者の検温、健康観察、手指消毒、連絡先の把握などを行い、試合と試合の間には観客席やタッグアウト、選手控室などの消毒を徹底するなど可能な限りの手を尽くして大会を開催することができました。これは、各チームの関係者(部員含む)をはじめ、外部の方々も含めた、何とか選手達に試合をさせたい。そのために自分ができることに力を尽くそう』という思いを持った多くの人達の協力があってのことからこそのできたことだと思っています。

7月以降の状況の変化により、このうみ祭文化の部は残念ながら中止となりましたが、体育の部は縮小版ながらも開催することができました。これも係の先生の工

夫と生徒諸君の協力という開催するために不可欠な取り組み(挑戦)があったからこそだと思っています。

この約半年間に起こったことは、今後も形や状況を変えながら続くものと思われれます。学校生活だけでなく、日常生活でも制限されるのが度々あるでしょう。しかし、私達の人生はこれからも続いていきます。難しいなあ」とか「面倒くさいなあ」とか「自分には無理」と思うこともたくさんあるでしょう。でも、その「できない」を「できた」に変えるのは、きこくできる」ことを信じて、そのために今自分ができることに挑戦(チャレンジ)し続けることなのです。

と言う私にも達成困難度Aの長年の課題があります。それは「短気を起さなさい」「天に優しく」ということ。私をよく知る人にはそれは「不可能」と言われそつで

10月の行事予定



- 1日(木) 講座内考査
- 2日(金) 第2回考査(～7日)
- 7日(水) 前期終業式
- 8日(木) 公務員模試(2年)
- 9日(金) 進研模試(3年)～10日
- 10日(土) 学校見学会(AM)・自学会(3年)
- 12日(月) 後期始業式
- 14日(水) 芸術鑑賞会・オンリーワン活動(～23日)
- 16日(金) バス路線別集会・就職試験開始
- 21日(水) キャンパス企業見学(1年)
- 22日(木) 人生の達人セミナー
- 24日(土) 土曜講座(3年)
- 25日(日) PTA除草作業
- 27日(火) 自動車学校入校説明会(3年)
- 29日(木) 薬物乱用防止教室
- 31日(土) 進研模試(3年)・進研実力(1・2年)
Vステップ模試(2年)

学校見学会のお知らせ

10月10日(土) 場所:本校教室

- 9:00～ 9:30 受付(第1体育館前)
- ※9:15～9:25 「郷土芸能」受講生徒による和太鼓演奏
- 9:30～10:30 学校説明・入試説明
在校生によるスクールライフプレゼン
- 10:30～ 部活動見学・個別相談(自由参加)

お待ちしております♪



すが…いえない、それを変えるのは挑戦(チャレンジ)するということにあります。

11月のつみ祭 体育の部

9月4日（金）、11月のつみ祭体育の部を実施しました。今年度は新型コロナウイルスの影響により、午前中のみ縮小し無観客での開催となりました。実施にあたっては、全員が感染予防のためマスク着用と熱中症対策をしっかりと心掛けて行動し、天候にも恵まれ、無事に終了することができました。

競技は100m、200m、学級対抗リレー、団別対抗リレーという限られた種目でしたが、選手は精一杯走りました。学級対抗リレーの結果は、男子は1位3年2組、2位2年1組、3位3年3組、女子は1位2年1組、2位1年1組、3位2年3組でした。また、3年生による団別パフォーマンスでは、各クラスが工夫を凝らした衣装や振付けでダンスパフォーマンスを披露し、例年同様大いに盛り上がりました。パフォーマンス部門1位は1回と3回、パネル部門1位は1回、競技得点と合わせた総合優勝は1回でした。なお、この模様はMicrosoft Teamsで保護者の皆様に当日ライブ配信され、現在も録画を観ることが出来ます。詳しくはホームページおよび配付されているプリントをご確認ください。



校内除草作業

8月29日（土）、有志によるPTAの方々と部活動生が1時間ほどかけて校内の除草作業を行いました。暑い中ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。

デートDV防止教室

9月10日（木）、2年生を対象にしたデートDV防止教室をNPO法人DV防止ながさき「悦晴美氏を講師に招いて行いました。生徒たちは、パワーポイントを使った講話や代表生徒によるラジオドラマ風の実演を通して、対等な人間関係について学び、デートDVを防止するためにはどうしたらよいか考えるよい機会となりました。



新しいホームページができました！

<http://www.news.ed.jp/meisei-h/>



従来の県立学校のホームページに加えて、本校独自のホームページができました。写真や動画も多くあり、見応えがあります。是非ご覧ください！